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Occasione per parlare di investimenti e di approfondimento dei fondali

08 Gennaio 2024 «Ritengo che per un assessore al porto il dialogo con i terminalisti circa gli

andamenti dei traffici, l’occupazione e la sicurezza, sia imprescindibile e debba essere costante. È

stata l’occasione per parlare degli ambiziosi investimenti che la società ha in programma. Una

realtà che rappresenta il  più grande terminal del  Mediterraneo per lo stoccaggio e la

movimentazione di merci secche alla rinfusa, e che si mantiene un player strategico per la

redditività del porto di Ravenna e che ha chiuso lo scorso anno con 1,4 milioni di tonnellate di merce

sbarcata», commenta Annagiulia Randi, assessora comunale al Porto.

Riccardo Vitiello, ad della società, e gli azionisti Luca Vitiello e Guido Ottolenghi hanno illustrato le

strategie del terminal, mostrata l’efficienza operativa e colto l’occasione per sottolineare «la

necessità che tutti  i  terminalisti  possano usufruire dell’approfondimento dei fondali

compatibilmente con le esigenze del mercato».

Nella foto da sinistra: Luca Vitiello, Riccardo Vitiello, Annagiulia Randi, Guido Ottolenghi, Roberto
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L’assessora al Porto Annagiulia Randi in visita alla
Docks Cereali
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